

Perrine Laffont et Elodie Thomis copilotes d'un jour de  
Thierry Neuville, pilote officiel Hyundai i20 Coupé  
WRC



- Thierry Neuville, actuellement en course pour le titre de Champion du Monde, embarque en copilote Perrine Laffont, Championne olympique et Championne du Monde en ski de bosses et tout juste décorée de la Légion d'honneur, et Elodie Thomis, internationale et joueuse de l'Olympique Lyonnais

- La Hyundai i20 Coupé WRC a fait vivre aux athlètes une expérience spectaculaire sur les routes du Lyon-Charbonnières 2018.

La Garenne-Colombes, le 24/04/18

Hyundai Motorsport était de retour au Rallye Lyon-Charbonnières, deuxième épreuve du championnat de France des Rallyes FFSA, pour son opération co-driving. L'occasion pour les spectateurs présents aux shakedown du jeudi 19 avril de découvrir un cocktail explosif élaboré à partir d'ingrédients soigneusement sélectionnés :

- Perrine Laffont, ambassadrice de Hyundai Motor France et l'une des skieuses françaises les plus titrées de l'hiver, décorée de la Légion d'honneur la semaine passée, a pu apprécier une autre forme de vitesse non pas sur deux planches, mais bien sur quatre roues.
- Quelques semaines après la concrétisation du partenariat entre Hyundai Motor France et l'équipe féminine de l'Olympique Lyonnais, Elodie Thomis, membre de l'équipe de France et de l'Olympique Lyonnais, jouait à domicile et a pu redécouvrir les routes du mont Verdun en voyant défiler le paysage plus vite que d'habitude.
- Thierry Neuville, l'actuel deuxième au classement des pilotes après 4 courses, a remplacé le temps d'une journée son copilote, Nicolas Gilsoul, par des championnes novices en sport automobile. L'occasion pour lui de faire découvrir sa discipline à d'autres sportifs de haut niveau et relâcher la pression à l'approche du rallye d'Argentine, épreuve qu'il a remportée en 2017 et qu'il espère accrocher une nouvelle fois à son palmarès.
- La Hyundai i20 Coupé WRC, en tête du classement 2018 des constructeurs, a impressionné par sa maîtrise et sa puissance sur les 2,7 km du tracé sécurisé autour de Limonest.

## Leurs premières réactions à leur descente de voiture

« Quelle expérience de fou ! Les sensations sont extraordinaires et c'est vraiment le freinage qui est le plus impressionnant. Au départ j'étais très crispée, mais de voir Thierry manier la voiture comme un jouet et me parler sereinement pendant qu'il fait glisser l'arrière j'avoue ça détend un peu. J'étais très fière d'être sa copilote et je le referai sans aucune hésitation. »

Perrine Laffont, Championne olympique de ski de bosses aux Jeux de Pyeongchang 2018 et ambassadrice Hyundai Motor France depuis 2017

« Quand dans le passage en montée, la voiture s'est mise à glisser de l'arrière c'était dingue ! C'est une expérience à vivre au moins une fois... mais je crois que je vais attendre un peu avant de le refaire. »

Elodie Thomis, internationale française et attaquante de l'Olympique Lyonnais

« C'est toujours sympa de faire monter une personne pour la première fois dans une voiture de course. Au début ils sont stressés alors j'essaye de les rassurer tout en montrant les capacités de la voiture. Mais généralement ils sont moins bavards que Nicolas mon copilote. Perrine, on sent tout de suite qu'elle a l'habitude des sensations fortes et qu'elle aime ça. »

Thierry Neuville, pilote officiel Hyundai en WRC, Vice-Champion du monde des rallyes 2016 et 2017

Engagé dans le cadre du programme de professionnalisation des sportifs de haut niveau, à travers le Pacte de Performance mis en place par le Ministère des Sports, Hyundai soutient la skieuse acrobatique Perrine Laffont.

Depuis 2017, Perrine peut compter sur le soutien de Hyundai tant sur le plan sportif (JO 2018 et Coupe du Monde) que sur le plan universitaire. Etudiante en IUT de commerce à Annecy, elle développera ses compétences professionnelles lors de stages dans différents services de Hyundai Motor France.

Vous trouverez ci-joint quelques moments choisis (caméras embarquées et caméras extérieures) de ce co-driving riche en émotions.

Le lien du clip : <https://we.tl/bou2YmgIU7>

**Nouveau site presse :**

#### [A propos de Hyundai Motor Company](#)

Fondée en 1967, Hyundai Motor Company s'est engagée à devenir la marque automobile la plus appréciée. Filiale de Hyundai Motor Group - structure d'entreprise innovante maîtrisant l'ensemble de la chaîne, de la production d'acier jusqu'à la livraison du véhicule - Hyundai Motor Company possède à travers le monde, 8 centres de production et 7 centres techniques et design. Hyundai Motor Company compte près de 110 000 collaborateurs et a vendu plus de 4,5 millions de véhicules en 2017. Hyundai continue d'améliorer sa gamme de produits en régionalisant la conception et la production de ses modèles et s'efforce de renforcer son leadership en matière de technologies propres, à commencer par la première voiture électrique alimentée par hydrogène produite en série au monde : ix35 Fuel Cell et en lançant IONIQ, premier modèle au monde à offrir trois types de groupe propulseur électrifié.

#### [À propos de Hyundai Motor Europe](#)

En 2017, Hyundai a vendu en Europe 523 258 unités, soit une augmentation de 3,5% vs 2016. La majorité des modèles Hyundai vendus dans cette région sont conçus, dessinés et testés en Europe pour répondre aux attentes des clients européens et fabriqués dans les deux usines européennes de République Tchèque (Nosovice) et de Turquie (Izmit), qui cumulent une capacité de production de 500 000 unités. Hyundai commercialise ses produits dans 31 pays européens à travers 2 500 points de vente.

#### [À propos de Hyundai Motor France](#)

Devenue filiale depuis le 3 janvier 2012, Hyundai Motor France a enregistré 29 570 immatriculations en 2017, soit une progression de 5 % vs 2016. Grâce à une large gamme de voitures, fiables, innovantes, économes et respectueuses de l'environnement, répondant parfaitement aux attentes des clients, Hyundai est désormais un constructeur généraliste. Chacun des 15 modèles qui constituent sa gamme, citadines, berlines, monospaces, ou véhicules de loisirs, se distingue par un confort unique, un niveau d'équipements exceptionnel, des prix compétitifs et une garantie inédite 5 ans kilométrage illimité.

Mais Hyundai en France, c'est aussi un important réseau de distribution de plus de 190 points de ventes et services répartis sur tout le territoire. Des équipes de professionnels, passionnés d'automobiles, qui ont compris que le plus important, c'est l'accueil et le service qu'ils doivent apporter à leurs clients. Hyundai Motor France compte aujourd'hui 130 employés et continue de développer sa structure.

#### Hyundai partage émotion et passion autour du sport

Très impliqué dans le domaine du football, Hyundai est l'un des fidèles partenaires de la FIFA™ depuis 1999. En France Hyundai est le partenaire majeur de l'Olympique Lyonnais pour la sixième saison consécutive.

Hyundai relève un défi exceptionnel en créant le 19 décembre 2012, Hyundai Motorsport - filiale intégrée de Hyundai Motor Company - en charge des activités sport automobile et plus principalement du programme Championnat du Monde des Rallyes (WRC).

Situé à Alzenau – en périphérie de Francfort – Hyundai Motorsport gère l'engagement de la marque en Championnat du Monde des Rallyes depuis le début de la saison 2014. En quatre années, les différentes générations de i20 WRC ont décroché sept victoires au plus haut niveau et deux deuxièmes places au Championnat du Monde des Constructeurs (2016 et 2017). En 2018, des Hyundai i20 Coupé WRC sont alignées pour Thierry Neuville / Nicolas Gilsoul, Andreas Mikkelsen / Anders Jaeger, Dani Sordo / Carlos del Barrio et Hayden Paddon / Seb Marshall. Parallèlement, le département compétition-client propose des Hyundai i20 R5 (rallye) et des Hyundai i30 N TCR (circuit).